



COMUNICADO

Surco, 16 de Abril del 2024

Estimados Padres de Familia:

Luego de expresarles un afectuoso saludo, a través del presente comunicado hacemos de su conocimiento que la Institución Educativa viene cumpliendo con las recomendaciones del MINSA para la prevención del dengue en nuestros dos locales educativos (fumigación, eliminación de cualquier objeto en el que se pueda empozarse agua, etc.), así como, la difusión de un tríptico informativo elaborado por el Área de Sanidad del colegio.

Si algún integrante de la comunidad educativa presenta síntomas de dengue (fiebre alta, dolor muscular, dolor intenso de cabeza o detrás de los ojos), debe acudir al centro de salud más cercano y avisar a las instancias correspondientes.

Como medida de protección de parte de ustedes, sugerimos que orienten a sus hijos para que usen repelente en la piel de manera segura y efectiva.

Finalmente, compartimos con Uds. recomendaciones que se pueden tomar en cuenta en sus hogares.



Atentamente,


DR. PEDRO BOTTA ESCOBAR
DIRECTOR IEP "HPC"
CRNL. PNP